

Date: December 02, 2016

Дата: 02 декабря 2016 года

Hereby we are pleased to confirm that «Unipro» PJSC has the insurance coverage under , Construction and Erection all risks insurance Policy of the Project of major overhaul of boiler house of the 3rd power unit of Berezovskaya GRES branch of «UNIPRO» PJSC.

Настоящим подтверждаем, что ПАО «Юнипро» имеет действующее покрытие по Договору страхования строительно-монтажных работ от всех рисков по Проекту капитального ремонта 3-го энергоблока филиала Березовская ГРЭС ПАО «Юнипро».

1. Policy Ref.:

0311F/751/00247/6 dd. August 26, 2016.

1. Номер Договора страхования:

0311F/751/00247/6 от 26 августа 2016 года.

2. Insurer:

«AlfaStrakhovanie» PLC

2. Страховщик:

ОАО «АльфаСтрахование»

3. The Insured:

«Unipro» PJSC

3. Страхователь:

ПАО «Юнипро»

4. The insured parties under the policy (and beneficiaries):

It is understood that below entities (or categories) are insured under this Policy:

- Public Joint-Stock Company «Unipro» («Unipro» PJSC) as the Principal including all associated and Affiliated Companies; and/or

- «Unipro Engineering» LLC as the EPCM contractor; and/or

- All Contractors and/or Sub-contractors of any tier whether they are named in the Policy or not; and/or

- All professional consultants including architects, engineers, designers, supervisory bodies involved in the Project for their Site activities; and/or

- Off-site manufacturers, suppliers of goods and services involved in the Project for their Site activities;

constituted at inception of the Policy or subsequently involved in the Project, each for their respective rights and interests.

4. Застрахованные лица по договору (и выгодоприобретатели):

Понимается, что указанные ниже лица (категории лиц) считаются застрахованными по настоящему Договору:

- Публичное акционерное общество «Юнипро» (ПАО «Юнипро») в качестве Заказчика и его Аффилированные Лица; и/или

- Общество с ограниченной ответственностью «Юнипро Инжиниринг» (ООО «Юнипро Инжиниринг») в качестве Управляющего Проектом; и/или

- Все Подрядчики, Субподрядчики любого уровня вне зависимости от того, поименованы они в Договоре или нет; и/или

- Все консультанты, в том числе архитекторы, инженеры, проектировщики, органы надзора, вовлеченные в Проект, только при осуществлении ими деятельности непосредственно на Строительной Площадке; и/или

- Поставщики оборудования и строительных материалов, вовлеченные в Проект, только при осуществлении ими деятельности непосредственно на Строительной Площадке;

существующие как на момент начала страхования, так и присоединённые к Проекту впоследствии, каждое лицо в части своих имущественных прав и интересов.

5. Object of Construction:

Project of major overhaul of boiler house of the 3rd power unit of Berezovskaya GRES branch of «Unipro» PJSC

5. Объект Строительства:

Проект капитального ремонта котельного отделения 3-го энергоблока филиала Березовская ГРЭС ПАО «Юнипро»

6. Insurance Period:

Construction / Erection Period:

from 00:00 hrs. June 1, 2016 till 24:00 hrs. August 31, 2018, including period of disassembling of structures and industrial equipment preceding the reinstatement works.

Defect Liability Period:

Following 365 Calendar days.

7. Location of the Construction Site:

prombaza «Energetikov», Sharypovo town,
Krasnoyarsky region, Russian Federation

8. Multiple insured clause:

It is noted and agreed that if the Insured (Insured Party) described in the Policy comprises more than one Insured Party each operating as a separate and distinct entity then cover hereunder shall apply in the same manner and to the same extent as if individual policies had been issued to each such Insured Party provided that the total liability of the Insurer to all of the Insured Parties collectively shall not exceed the Sums Insured and Limits of Indemnity including any inner limits set by memorandum or endorsement stated in the Policy.

It is understood and agreed that any payment or payments by Insurer to any one or more such Insured (Insured Parties, Beneficiary) shall reduce to the extent of that payment the Insurers' liability to all such parties arising from any one event giving rise to a claim under this Policy and (if applicable) in the aggregate.

It is further understood that the Insured will at all times make reasonable efforts to preserve and enforce the various contractual agreements entered into by the Insured and the contractual remedies in the event of loss or damage.

It is further understood and agreed that Insurers shall be entitled to claim damages from any of the Insured (Insured Parties) in circumstances of fraud, willful misrepresentation, non-disclosure or breach of any warranty or condition of this Policy each referred to in this clause as a "Vitiating Act".

6. Период страхования:

Период Строительно-Монтажных Работ:

с 00:00ч. 1 июня 2016 года по 24:00ч. 31 августа 2018 года, включая период демонтажа строительных конструкций и производственного оборудования, предшествующий восстановительным работам.

Период Гарантийного Срока:

последующие 365 календарных дней.

7. Адрес Строительной Площадки:

Россия, Красноярский край, г. Шарыпово,
промбаза «Энергетиков»

8. Положение о нескольких застрахованных лицах:

Настоящим Стороны соглашаются с тем, что, поскольку в качестве Страхователя (Застрахованных Лиц), перечисленных в Договоре, выступает более чем одна сторона, каждая являющаяся отдельным и независимым лицом, то страхование в данном случае будет применяться таким же образом, как если бы были заключены отдельные договоры страхования с каждым таким лицом при условии, что общая сумма ответственности Страховщика перед коллективно Застрахованными Лицами не будет превышать Страховых Сумм и Лимитов Страхового Возмещения, включая любые Лимиты, установленные дополнениями или приложениями к Договору.

Стороны соглашаются, что любая выплата(ы) Страховщика одному или нескольким Страхователям (Застрахованным Лицам, Выгодоприобретателю) сокращает на сумму выплаты ответственность Страховщика перед всеми Застрахованными Лицами (Страхователем, Выгодоприобретателем) по каждому отдельному страховому случаю, по которому риски покрываются данным Договором страхования и, если применяются совокупные лимиты ответственности, по совокупности случаев.

Стороны соглашаются, что Страхователь в течение всего времени будет предпринимать все разумные меры, чтобы исполнять принятые на себя различные обязательства по договорам, по которым Страхователь является стороной, и пользоваться предоставленными договорами средствами защиты прав в случаях причинения ущерба или убытков.

Стороны соглашаются, что в случаях мошенничества, умышленного введения в заблуждение, намеренного сокрытия информации или намеренного нарушения условий или требований Договора (далее именуемых «Умышленным Нарушением») Страхователем (Застрахованным Лицом) Страховщик имеет право потребовать возмещения убытков от такого Страхователя (Застрахованного Лица).

It is, however, agreed that (save as provided in this Clause) a Vitiating Act committed by one Insured (Insured Party) shall not prejudice the right to indemnity of any other Insured (Insured Party) who has an insurable interest and who has not committed a Vitiating Act.

Insurers hereby agrees to waive all rights of subrogation which it may have or acquire against any Insured (Insured Party) except where the rights of subrogation or recourse are acquired in consequence of or otherwise following a Vitiating Act in which circumstances Insurer may enforce such rights notwithstanding the continuing or former status of the vitiating party as an Insured (Insured Party).

The lenders if exists shall not be entitled to any indemnity under the Policy in respect of their interest insured (e.g. debt service or pledged property) for or arising from loss or damage in respect of which Insurer is by reason of Vitiating Act no longer liable to indemnify any or more other Insured (Insured Party).

For the purpose of this clause it is agreed that a Vitiating Act committed by Insured (Insured Party) shall be deemed so if only such Vitiating Act was committed by the Official Representative of the Insured (Insured Party) or by instructions of Official Representative or with Official Representative's knowledge when the Official Representative (within his knowledge) was aware about possible consequences, desired and/or ignored such consequences.

9. Sum Insured

Section 2: Construction & Erection Works Insurance
RUB 14 000 000 000, Including RUB 8 000 000 000 – value of the Existing Property, including all Limits of Indemnity, including

- Surrounding Property (clause 36 of the Policy) RUB 250 000 000;
- Loss minimization (clause 38 of the Policy) RUB 150 000 000;
- Temporary repair (clause 39 of the Policy) RUB 75 000 000;
- Inland transit (clause 40 of the Policy) RUB 150 000 000;
- Off-site storage (clause 41 of the Policy) RUB 250 000 000;
- Off-site fabrication (clause 42 of the Policy) RUB 150 000 000;
- Off-site utilities (clause 43 of the Policy) RUB 150 000 000;

Стороны соглашаются, что совершение Умышленного Нарушения одним из Застрахованных Лиц (Страхователем) не затрагивает прав на получение страхового возмещения других Застрахованных Лиц (Страхователя), имеющих застрахованный имущественный интерес, но не совершавших Умышленного Нарушения.

Страховщик настоящим отказывается от своего права на суброгацию в отношении всех Страхователей (Застрахованных Лиц), за исключением тех случаев, когда право на суброгацию или право регресса возникает вследствие Умышленного Нарушения. В таких случаях Страховщик может воспользоваться своим правом, не принимая во внимание тот факт, что сторона, совершившая Умышленное Нарушение, является или являлась Страхователем (Застрахованным Лицом).

При наличии кредиторов, последние, в части своего имущественного интереса (например, платежей по кредиту, залогового имущества), не имеют право на получение возмещения по Договору вместо Страхователя (Застрахованного Лица), которому уже было отказано в выплате такого возмещения вследствие Умышленного Нарушения со стороны Страхователя (Застрахованного лица).

В целях настоящего условия Умышленное Нарушение Страхователем (Застрахованным Лицом) признается только в тех случаях, когда было совершенно Официальным Представителем Страхователя (Застрахованного Лица) или с его ведома или указания, если он знал о возможности наступления нежелательных последствий но относился к ним безразлично, или желал их наступления.

9. Страховая сумма

Раздел 2: Страхование строительно-монтажных работ

14 000 000 000 рублей, включая 8 000 000 000 рублей - стоимость Существующего Имущества, включая любые Лимиты Возмещения, в т.ч.

- Окружающее Имущество (пункт 36 Договора) 250 000 000 рублей;
- Расходы на уменьшение убытка (пункт 38 Договора) 150 000 000 рублей;
- Временный ремонт (пункт 39 Договора) 75 000 000 рублей;
- Перевозка по внутренним путям сообщения (пункт 40 Договора) 150 000 000 рублей;
- Промежуточное хранение вне стройплощадки (пункт 41 Договора) 250 000 000 рублей;
- Сборка вне площадки (пункт 42 Договора) 150 000 000 рублей;
- Внеплощадочные сети (пункт 43 Договора) 150 000 000 рублей;

- Sum Insured for Temporary buildings and camps (clause 45 of the Policy) RUB 300 000 000.

Section 3: Third Party Liability Insurance
RUB 300 000 000.

Section 4: Delay in Start-Up Insurance
Gross Profit RUB 16 353 120 000 for 12 months.

10. Deductibles.

Section 2: Construction & Erection Works Insurance

Deductible (clause 48 of the Policy)
- For Property Insured of RUB 350 000 000 however not less than equivalent of USD 5 000 000 at any moment for reinsurers.

Section 3: Third Party Liability Insurance

Deductible (clause 56 of the Policy)
RUB 1 500 000

Section 4: Delay in Start-Up Insurance
Time Excess (clause 62 of the Policy) 120 days in aggregate

11. Subject matter insured:

Section 2: Construction & Erection Works Insurance
The Insurer shall indemnify the Insured (Insured Party, Beneficiary) for physical loss of or damage to the Property Insured which occurs within the Territorial Limits at any time during the Period of Insurance due to any cause not specifically excluded in the Policy and which results in Property Insured needed to be repaired or replaced.

Section 3: Third Party Liability Insurance
Insurer shall indemnify the Insured, Insured Party (or directly to the victim third party) up to the Limits of Indemnity specified in the Policy in respect of any sums the Insured (Insured Party) shall become legally obliged to pay as damages as a result of:

- accidental death of or bodily injury to or illness of third parties and/or
- accidental loss of or damage to property belonging to third parties.

Such loss or damage should be caused by the construction, erection, testing, commissioning required under the Project or an insured Contractors / Sub-Contractors activity necessary to comply with the provision of the Contract(s) and occurring within the Territorial Limits during the Period of Insurance.

Section 4: Delay in Start-Up Insurance

The Insurer shall indemnify the Insured (Loss Payee) for the loss of Gross Profit (including reasonable Expenses to Reduce the Loss) if at any time during the Period of Insurance the Property Insured suffers loss or damage indemnifiable under the Section 2 "Construction and Erection Works Insurance" (or which would have been indemnifiable

- Страховая сумма для Временного поселка строителей (пункт 45 Договора) 300 000 000 рублей.

Раздел 3: Страхование гражданской ответственности
300 000 000 рублей.

Раздел 4: Страхование задержки пуска
Валовая Прибыль 16 353 120 000 рублей за 12 месяцев.

10. Франшизы.

Раздел 2: Страхование строительно-монтажных работ

Безусловная Франшиза (пункт 48 Договора)
- Для Застрахованного Имущества 350 000 000 рублей, но не менее эквивалента 5 000 000 долларов США в любой момент времени для перестраховщиков.

Раздел 3: Страхование гражданской ответственности

Безусловная Франшиза (пункт 56 Договора)
1 500 000 рублей

Раздел 4: Страхование задержки пуска
Временная Франшиза (пункт 62 Договора) 120 дней в совокупности

11. Объект страхования:

Раздел 2: Страхование строительно-монтажных работ

Страховщик возмещает Страхователю (Застрахованному Лицу, Выгодоприобретателю) ущерб, понесенный в результате гибели (утраты) или повреждения Застрахованного Имущества, который произошел в пределах Территории Страхования в любой момент в течение Периода Страхования по любой причине, специально не исключенной настоящим Договором, которая привела к необходимости ремонта или замены Застрахованного Имущества.

Раздел 3: Страхование гражданской ответственности

Страховщик в соответствии с действующим законодательством и в пределах Лимитов Возмещения, указанных в Договоре, возмещает Страхователю, Застрахованному Лицу (или напрямую пострадавшей стороне) ущерб, наступивший в результате:

- непреднамеренного вреда, причиненного жизни или здоровью третьих лиц, и/или
- непреднамеренного вреда, нанесенного имуществу третьих лиц.

Такой вред должен быть причинен вследствие проведения строительно-монтажных работ, испытаний и пуско-наладочных работ, необходимых в рамках Проекта, а также выполнением застрахованными Подрядчиками/ Субподрядчиками, действий, необходимых для выполнения Договора Подряда (Договоров Подряда) и произошедших в пределах Территории Страхования в течение Периода

but for the application of any deductible), thereby causing an interference in the time schedule resulting in a Delay of commencement of and/or interference with the Commercial Operation, the "Delay in Start-Up".

12. Claims notification, the Insured's obligations following an occurrence:

In the event of any Occurrence which might give rise to a claim under this Policy, the Insured (Insured Party) shall:

Immediately notify the Insurer and the Insured by any method that allows to record the fact of the notification reporting (phone call to the call centre of the Insurer, by sending an email to the general email address of the named recipients listed in this Policy). Specify in the message the sender's contact details for feedback.

Notify the Insurer in writing as soon as reasonably possible but not later than within 5 working days from the date the loss occurred or became known to the Insured, indicating the nature and extent of the loss or damage.

Take all such measures as may be reasonable for the purpose of minimizing loss or damage.

Do and concur in doing and permit to be done all such things as may be practicable to establish the cause and extent of the loss or damage.

To the extent possible, preserve all parts affected and make them available for inspection by the Insurer's official representative or by the Loss Adjuster as long as the Insurer may require, but no longer than 10 (ten) calendar days, unless the Insured would consider that doing otherwise would avoid further losses to the Insured (including such losses covered by the Policy).

Inform the respective authorities of loss or damage due to fire, theft or burglary or actions by any malicious person and render all reasonable assistance to the respective authorities.

Страхования.

Раздел 4: Страхование задержки пуска

Страховщик возмещает Выгодоприобретателю величину упущенной Валовой Прибыли (включая разумные Расходы на Уменьшение Убытка), если в течение Периода Страхования произошли гибель (утрата) или повреждение Застрахованного Имущества, возмещаемые по Разделу 2 «Страхование строительно-монтажных работ» (или подлежащие возмещению, но не выплачиваемые вследствие применения любых франшиз), которые повлияли на сроки проведения работ и тем самым вызвали Задержку в Коммерческой Деятельности - «Задержку Пуска».

12. Уведомление об убытке и действия страхователя в случае ущерба имуществу:

При наступлении События, имеющего признаки Страхового случая, Застрахованное Лицо обязано:

Незамедлительно уведомить Страховщика и Страхователя любым способом, позволяющим зафиксировать факт обращения с уведомлением (телефонным звонком на колл-центр Страховщика, электронным письмом на общий адрес почты названных адресатов, приведённый в настоящем Договоре). В сообщении указать адрес обратной связи для уведомлённых лиц.

Уведомить в письменном виде, так быстро, насколько это возможно в сложившейся ситуации, но не позднее 5 рабочих дней с момента наступления страхового события, или с даты, когда стало известно о его наступлении, Страховщику и Страхователю, с указанием характера и предполагаемого размера убытка или ущерба.

Принять все разумные в сложившейся ситуации меры для минимизации размера убытка или повреждения.

Участвовать, всячески содействовать и давать свое согласие на проведение необходимых работ для установления причин и размера ущерба.

Насколько это возможно, сохранить все повреждённое имущество в неизменном виде и предоставить его для осмотра официальным представителем Страховщика и/или Аварийным Комиссаром в течение времени, необходимого Страховщику, но не более 10 (десяти) календарных дней, кроме случаев, когда по мнению Страхователя (Застрахованного лица) действуя противоположно предложенному возможно избежать дальнейшего убытка (включая ущерб, застрахованный по Договору).

Обратиться в соответствующие службы в случае утраты (гибели) или повреждения имущества вследствие пожара, кражи, грабежа или иных противоправных действий, а также оказывать им

Furnish any existing information and documentary evidence that the Insurer may require.

In the event of any Occurrence which is likely to give rise to a claim under this Policy, where action is required urgently and the office of the Insurer cannot be accessed due to any reason, the Insured can appoint a Loss Adjuster or take any other reasonable measures. Loss Adjuster's expenses in such case are carried by the Insurer.

If in case of an Occurrence which might give rise to a claim under this Policy the Insurer proves that the Insured (Insured Party) in the person of their Official Representative hinders or obstructs the Insurer in any material way from receiving of necessary loss related information or does not intentionally comply with any reasonable recommendations, the Insurer may make following notification of any loss or damage, all benefits claimed under any section of this Policy shall be forfeited.

The Insurer shall reimburse the Insured (Insured Party, Beneficiary) for any charges properly and reasonably incurred in pursuance of its duties in relation to 18.3 and 18.4 above in addition to any loss recoverable under any Section of this Policy.

Upon notification to the Insurer, the Insured (Insured Party) may repair any minor damage or replace any parts of the Property Insured that have sustained minor damage; in all other cases the Insurer's official representative and Loss Adjuster shall be given the opportunity to inspect the loss or damage before any repairs are effected.

Minor damage for the purpose of this Policy means damage that might be repaired by the Contractor on the Site. Estimated replacement costs should not exceed RUB 70 000 000,00 (seventy million). Minor damage should be registered by means of photos or video recording and respective documents.

If the Insurer's official representative or Loss Adjuster does not carry out the inspection within a period of time which could be considered reasonable under the circumstances, the Insured (Insured Party) shall be entitled to proceed with the repair or replacement with subsequent notification of the Insurer and saving of the evidence on the insured event by means of photos or video recording and respective documents.

все необходимое содействие.

Предоставить любую существующую информацию и документальные подтверждения, запрошенные Страховщиком.

При наступлении события, имеющего признаки Страхового случая, когда Страхователь не может связаться со Страховщиком, а требуется предпринять немедленные срочные действия, Страхователь может самостоятельно назначить Аварийного Комиссара или предпринять другие разумные меры. При этом расходы на привлечение Аварийного Комиссара подлежат оплате Страховщиком.

Если при наступлении события, имеющего признаки страхового случая, Страховщик докажет, что Страхователь (Застрахованное Лицо) в лице их Официальных представителей намеренно препятствует Страховщику в получении необходимой информации по убытку или намеренно не соблюдает его разумных рекомендаций после получения уведомления от Страховщика, Страхователь (Застрахованное Лицо, Выгодоприобретатель) может быть лишен своего права на получение возмещения.

Страховщик дополнительно возмещает любые понесенные Страхователем (Застрахованным Лицом) разумные и необходимые расходы, в соответствии с пунктами 18.3 и 18.4 наряду с основным возмещением по любому Разделу Договора.

После уведомления Страховщика, Страхователь (Застрахованное Лицо) может провести ремонт или замену частей Застрахованного Имущества, пострадавших в результате незначительного повреждения; в остальных случаях официальный представитель Страховщика и Аварийный Комиссар имеют право провести осмотр гибели или повреждения, прежде чем начнутся восстановительные работы.

Незначительными в целях Договора признаются повреждения, которые можно восстановить силами Подрядчика на Стройплощадке. При этом оценочная стоимость восстановления не превышает 70 000 000,00 (семьдесят миллионов) рублей. Незначительные повреждения необходимо зафиксировать с помощью фотографирования или видеосъемки и в документальном виде.

Если официальный представитель Страховщика или Аварийный Комиссар не проводит такого осмотра в период времени, необходимого в сложившейся ситуации, Страхователь (Застрахованное Лицо) вправе восстановить поврежденный объект, с последующим сообщением об этом Страховщику, сохранив при этом свидетельство наступления страхового события с помощью фотографирования или видеосъемки и в документарном виде.

13. Subrogation:

In the event of any Occurrence which might give rise to a claim under this Policy, the Insured is obliged to provide the Insurer with the documents that are necessary for subrogation proceeding.

Insured shall do or permit to be done all such acts and things as may be necessary or reasonably required by the Insurer for the purpose of enforcing any rights or remedies or obtaining relief or indemnity from other parties to which the Insurer shall be or would become entitled or subrogated upon its paying for or making good any loss or damage under this Policy whether such acts and things shall be or become necessary or required before or after indemnification by the Insurer.

The conditions of this paragraph are based on the art. 965 of the Civil Code of RF and are valid to the extent not contradicting of the mentioned article of Civil Code of RF

Upon indemnity payment the Insurer has the right to subrogate against the respective party who is responsible for loss of or damage to the Insured (or other party who was indemnified) within amount which was paid by the Insurer.

Notwithstanding the foregoing, Insurer shall waive its right of subrogation against Insured parties, as per clause 8 «Multiple Insured Clause».

Besides, in the event of a claim arising under this Policy, the Insurer agrees to waive any rights, remedies or relief to which it might become entitled by subrogation against:

any company standing in the relation of parent to subsidiary (or Subsidiary to Parent) to the Insured as defined in the legislation current at the time of the loss;

any company which is a subsidiary of a parent company of which the Insured are themselves a Subsidiary, in each case within the meaning of the legislation current at the time of the loss;

or any other company that the Insured may add and has been agreed by the Insurer during the Policy Period but before the occurrence of a claim;

any other company or person for whom the Insured have expressly agreed to waive any rights of subrogation prior to loss, it being agreed that such waiver will not affect the rights of the Insured under this Policy;

13. Право суброгации:

При наступлении страхового события, которое может быть признано Страховым Случаем, Страхователь (Застрахованное лицо) обязан представить Страховщику все документы, необходимые для осуществления последним права требования к лицам, ответственным за нанесенный ущерб.

Страхователь (Застрахованное лицо), участвует, всячески содействует и дает свое согласие на проведение необходимых или разумно требуемых Страховщиком мероприятий, в целях получения Застрахованным лицом права на возмещение от виновных лиц, или сохранения такого права, как уже существующего, так и приобретаемого после выплаты страхового возмещения по Договору, вне зависимости от того, необходимость в таких мероприятиях требуется до или после выплаты возмещения Страховщиком.

Положения настоящего пункта основываются на требованиях ст. 965 ГК РФ, и действительны для Застрахованного лица в части, не противоречащей данной статье ГК.

К Страховщику, выплатившему страховое возмещение, переходит, в пределах выплаченной суммы право требования, которое Страхователь (или иное лицо, получившее страховое возмещение) имеет к стороне, ответственной за причиненный ущерб.

Несмотря на вышеуказанное, Страховщик отказывается от права суброгации к совместно застрахованным лицам согласно условиям пункта 8 «Положение о нескольких застрахованных лицах».

Кроме того, в случае предъявления претензии по данному Полису, Страховщик соглашается отказаться от любых прав, средств защиты или освобождения от ответственности, которые он может иметь посредством суброгации против:

(a) любой компании, выступающей в качестве материнской (или дочерней) компании Страхователя, как определено законодательством, действующем на момент возникновения убытка;

(b) любой компании, являющейся дочерней компанией материнской компании, в отношении которой Страхователь сам является Дочерней компанией в соответствии с законодательством, действующим на момент возникновения убытка;

(c) или любой другой компании, добавленной Страхователем и согласованной Страховщиком в течение периода действия полиса, но до наступления Страхового случая* и предъявления требования о возмещении убытка;

(d) любой другой компании или лица, в отношении которых Страхователь определённо согласился отказаться от любых или некоторых прав требования к виновному лицу до возникновения убытка. Согласовано, что такой отказ не влияет

any other party where the Insured can reasonably demonstrate that exercise of such subrogation rights could prejudice commercial relationships with such party.

However in accordance with the art. 956 of the Civil Code of RF waiver of subrogation rights against the party intentionally made loss or damage to the Insured party under the Policy is null and void.

СТРАХОВЩИК / INSURER:

ОАО «АльфаСтрахование» / «AlfaStrakhovanie» PLC

**Заместитель Генерального директора,
Директор по корпоративному страхованию
Deputy General director,
Director for Corporate insurance**



**И.А. Алпатова
Mrs. Irina Alpatova**

на права Страхователя по данному Полису;

(е) любой другой стороны в случае, когда Страхователь может обоснованно доказать, что исполнение таких прав на суброгацию может нанести ущерб коммерческим взаимоотношениям с такой стороной.

Однако, в силу статьи 956 Гражданского кодекса РФ отказ от суброгационных прав в пользу лица, умышленно причинившего вред Застрахованному лицу по настоящему договору ничтожен.